



Presents:

A su artículo:

“El idiota y su hermana Prostituta”

Por Dani.

Notas antes de...

En primer lugar te agradezco por invertir tu tiempo en ver lo que hago, de verdad gracias.

Otro agradecimiento:

A la bendita Internet que mediante ella puedo expresar todo lo que me gusta hacer y a todos los "lectores" y amigos que aunque no sé si la ven, me conformo con que la rocen por lo menos (que puedes esperar también)...

Saludos a todos los que nos apoyan (asta ahora la única es mi conciencia) y nada gracias...?

ADVERTENCIA:

Éste material contiene (en algunas partes) lenguaje adulto y escenas de desnudes, no es para tanto pero para los sensibles de las malas palabras y todo éso... No sé chau.

Introducción:

Bueno, éste Artículo trata en realidad de un sueño que tuve cando dormía la siesta y no me aguanté las ganas de contartelo a vos, en realidad como muchas otras cosas las hago por joder pero creo que vale la pena.

La historia (corta, no se asusten) trata de un "niño" un poco especial a pesar de que no sufría ningún trastorno, que tenía una familia excepcional y en ello obviamente estaban involucrados sus hermosos padres. Éstos avergonzados de lo que tuvieron (a su hijo "Idiota") se hicieron pasar por amigos de sus verdaderos padres, porque sinceramente se sentían avergonzados de su último hijo. Idiota (así se llamaba) decidió ir en busca o de visita, mejor dicho, de su supuesta "hermana" llamada Prostituta que le habían dicho los, también supuestos amigos de sus padres, que lo esperaba en la ciudad. Eran campesinos y no comprendían las malas palabras de los de la ciudad o sus malos modales.

En fin es una, creo, buena historia (sueño pasado a historia) que me pareció bueno para que lo leyeran, y como toda obra tiene su propósito, en este caso es el de esperar que más y cada vez más la gente como vos que estás leyendo ésto se anime a aportar con su lectura a los escritores (buenos, creo) principiantes como yo para así ayudarlos a crecer y ... chau.

Había una vez...

Idiota! le gritaba sus familiares, idiota! le decían sus compañeros del colegio, idiota era su segundo nombre. Él nació a orillas de un riachuelo, su madre quería dar a luz a su décimo cuarto hijo de una manera diferente, y sí que lo logró la yegua, a las 5:00 a.m. corrieron todos hacia el río en el momento de las contracciones, Añoranda, la futura madre de Idiota, gritaba como ésas perras sin consuelo en los callejones de un pobre barrio en pleno invierno (¿?).

Nada estaba fallando, Añoranda recostada sobre unas rocas en las que le hacía alzar más la caderas teniendo una buena posición para la situación (que rima papáaa) . . . El novio, (por que nunca se quisieron casar), de la señora Añoranda estaba al lado de ella, borracho como siempre alentándola al oído casi babeándole en las mejillas, todos estaban muy aproximadamente entusiasmados, y qué querés eran las 5 de la madrugada a orillas de un río que le quedaban a 7 Km de distancia desde su casa hasta allí.

Llegó la hora empezaban a salir llantos debajo de la doña y en tan solo 3 minutos ya había llegado al mundo su querido hijo, claro que no tuvieron la dicha de que sean igual que sus otros hermanos, el pobre "ser" que había llegado era un poco anormal a los demás bebés que habían visto antes, al nacer lo agarraron de las piernas y lo miraron como un bicho extraño, lloró un ratito y de pronto empezó a reír como un enfermo de meningitis, vió el cabello de su madre todo casi embarrado y lo metió a la boca tratando de arrancárselo como si fuese yuyo manso(¿?), gritaba la madre -qué carajo!- dijo la madre, -me vine a parir a las orillas del río para tener un hijo especial y me salió ésto, pero que sal loco-.

Al tiempo lo llevaron al hospital más cercano para ver qué mier-- le pasaba a ése niño que nació y que les había dado más de una sorpresa, el doctor lo había examinado detenidamente pero no encontró rastros de defectos psicológicos ni físicos en el bebé. Pasó el tiempo, y la madre, triste desde la existencia de su último hijo, no sabía que hacer con él, porque élla se esperaba un hijo maravilloso y perfecto, quería que sea inteligente para que pueda cumplir su sueño (ya que ninguno de sus otros hijos lo había logrado), el de tener un hijo abogado y que con todos sus casos ganados la lleve a pasear por el mundo y gastando el dinero

en cosas importantes como en comprar una baca más para la granja. Ah! y lo llamaron Teodoro (como su padre) "Idiota" (porque le habían dicho sus mejores amigas de la madre que significaba Dios especial) Barracuda (el apellido no, hermoso...).

Luego de 16 años Idiota era ya todo un hombrecito, se peinaba solo, se sabía servir la leche solo, podía comer ya solo pero con las manos (sin cubiertos, está aún en trámite), y te sabía todo acerca de la Constitución Nacional... (¿?) Sí y es que a pesar de su "estúpida" personalidad no sabía quienes eran sus padres, ya que éstos le decían que eran amigos de sus padres y que lo dejaron para que lo cuide a él porque ellos se fueron a una reunión muy importante en la asamblea de las naciones unidas... Entonces él, cansado de esperar a sus padres dijo No! la merda, no voy a seguir esperrando a papi y mami que se kagen los ejos de su madre-, y se fué chicando a visitar a su hermana "Prostituta" que vivía en la ciudad y que le habían dicho sus padres "postisos" (los verdaderos en realidad, los turros) que lo esperaba para conocerlo, que ansiaba pasar un buen tiempo junto a ella y experimentar la mágica experiencia de vivir un encuentro muy cercano con seres muy apreciados y que lo esperaba en una esquina para recibirlo, pero le advirtió que ella era muy humilde y que probablemente le pediría dinero.

Claro está, los padres eran tan buenos, que para deshacerse aunque sea por un tiempo de su hijo Idiota le metieron en su cabecita ése lindo cuentito de su hermana que vivía en la ciudad que a su vez estaba ansiosa por estar con él, conocerlo y pasar un buen rato con él. Que se puede esperar de él, era un campesino e inocente, la pobre criatura, no sabía el significado del nombre de su "hermana"...

Luego de semana y media de viaje, Idiota llegó a la ciudad. Él cagado de hambre y con ganas de dormir, se acostó bajo un lapacho que estaba en medio de una plaza muy tumultuosa. Al despertar con algo de plata (que ganó trabajando de mozo en una veterinaria de su pueblo) se dirigió a comprar algo para picotear más o menos ya que no quería gastar todo el dinero porque quería obsequiárselo a su querida hermana que lo esperaba.

Cayó la noche en la ciudad y no aguantaba más sus ganas de conocerla y emprendió su búsqueda, preguntó a toda gente que se le cruzaba, -Deculpe, sabe cual é la equina gonde etá mi hermana postitula?-, pasó preguntando y preguntando toda la gente lo mandaba al carajo pero el no se daba por vencido, -Wueno, gente on poco chinchuta, envidiotas porque yo tenjo una hermana je me quiere-. Asta que un borrachín le dio lastima el pobre Idiota que esta en la plaza "necesitado" por conocer a su hermanita, y le dijo:

-hermanoou, vó queré etar con tu ggmanita jejejejee, mirá acá a senco coadrass la vás a ncontrárr, pero lo qque ssí es que vá a necesitarr por lon guenoss \$20 para pasala ben con ela. . . -le dijo el borrachin. Contento Idiota le respodió:

-Grazia señoj le agradeco su ayoda cuando la encuentrre le voy a invitá para tomar el té con eya-

-NNNo é nada papá sé lo que é la solegad metele catú y pasala ben y esperro la invitación le respondiό éste al terminar Idiota.

Chicando y silbando nuevamente, Idiota se dirigió a ver a su hermana. Estaba allí!!! como le había dicho sus padres "postizos" en una equina bien pitucona y bastante pobre de ropa. Impactado Idiota se dirigió hacia ella y le dijo:

-Hegmanita! coo etás! yejé y vine parra conocette y pasala ése momennto tan lido que querremo lo dó-

La "hermanita" le respondiό:

-Que hacé chino, querés acción? Me ectrañate? Vamo que te voy a dar tu momento lindo. . . -.

Idiota sorprendido por la rapidez y la falta de asombro de su hermana la siguió, él pensaba que lo llevaría a su casa para charlar un poco pero. . .

Idiota: -gmanita poqué no etash soprendida por mi yegada?-

Su "hermanita": -nene, acá vos pones la "alegría" en mis manos cuando haces ya tu alegría adentro de mí cuevita y me dás la plata entendé?- ella claro no sabía quién era el idiota éste, solo le seguía la corriente e ignoraba todas las boludeces que salían de él, ella solo quería su \$\$\$, es lo obvio.

Idiota:-aaa entоче los amigos de papi y mami ya te contaron que traía pata pa vó... pero que tamposo que son che...-

Su hermanita:-si si si me contaron vení-.

Y lo metió a Idiota en un cuarto semioscuro que estaba a pocos pasos de su "lugar de encuentro", vá maraca, sacudidas, gritos de Idiota, gemidos, todo durante 2 horas y media. Salió Idiota más flaco que antes, agitado y respirando ondo.

Idiota:-UUUU mmanita que venvenida! andá voló, que máquina de felicidad.-

Su hermanita:-etamo? la plata, \$70- le dijo soplandose la bragueta de la pollera.

Idiota:-Epaaa! que etaba nehesitada! wueno tomá,- y le pagó y le preguntó:
-cuando nos vamos a volvé a vé?-

Su hermanita:-cuando quiera, soy tu hermanita no? Pero lo que sí que me tené que traé plata porque osinó no soy feliz...-

Idiota:-si lo que quieras por tu ven etar-

Volvió Idiota a su pueblo contento por haber conocido a su hermanita soñada, ¡y que no le gusto su saludo!

Sus padres postizos al ver que venía nuevamente Idiota se escondieron para que pareciera que no está nadie en casa pero no tuvieron tiempo.

Idiota:-Amijos de papi y mami encontré a Prostituta y la pasamos sequete ven!-

Los amigos de sus papis:-Siiii que bueno hijo, pero ¿tan rapido fue tu visita?-

Idiota:-si e que me ijo que tenía que seguí tavajándo, medio que no etendí pero me ijo que me espera cuando quera pero que lleve plata para hacerla felí-

El amigo de sus papis(el padre):- que hija de pu,y sí que orgulloso estoy Idiota!-

Fue directamente Idiota a trabajar duro y juntó más plata, luego de unas semanas, se equipó y partió de nuevo rumbo a visitar de vuelta su divina hermana, cuando le preguntaron sus padres:

-Idiota! que haces idiota!-

Idiota:-Voy a vishitar a Prostituta y le llevo má plata para hacerla el doble de felí y para que me muetre como é la carretilla que me promettió que me iba a motrá.-

Los amigos de sus padres(que ya sabían lo que significaban "idiota"):-que pajero que sos y el doble de IDIOTA!!!

FIN.

Despedida:

Bueno así como le pasó a Idiota tenemos que aprender que la apariencia en la vida es tan ignorante como cuando nosotros nos reusamos a votar por nuestro programa de TV favorito.

Hay quienes dicen que la boludes no tiene gracia, pues yó les digo a ésas personas que si califican a ésto como "boludes" entonces fijense en su espejo y rasquense la nariz que es una mayor boludes que lo que dicen.

Muchas, como se dice?... aaa! Gracias por estar y por haber leído todo, espero que te aya gustado y espero a que sigas hasta la muerte a ésta gran saga que pretende seguir soñando en nubes de pedo y nada nos vemos...

CARAMBOLA Inc

WP